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«Связь-Банк» является универсальным банком федерального масштаба, 
оказывающий услуги международного уровня, в том числе – услуги различным проектам 
и компаниям, осуществляющим различные проекты. В этой связи расширение 
сотрудничества с компаниями и банками, реализующим проекты, а также оказывающими 
услуги проектам соответствует Стратегии развития нашего Банка. Повышение 
эффективности работы с региональными клиентами и проектами также входит в ряд 
приоритетных задач Банка. Банк располагает региональной сетью из 34 филиалов и 
пяти отделений в Москве, что позволяет ему успешно взаимодействовать с сетевыми 
клиентами.  

 
Мы согласны с тем, что проектный подход является перспективным направлением 

совершенствования бизнес-процессов, и поэтому полагаем, что участие Банка в работе 
"Клуба Проектного Процесса" будет способствовать развитию клиентской базы Банка, в 
том числе – региональной, а также позиционировать Банк на федеральном уровне в 
качестве активного участника процесса выработки правил корректного и 
цивилизованного делового оборота в области управления и реализации проектов. 

 
Мы вместе с Банком «Интелфинанс», Страховой компанией «Росгосстрах», 

Аудиторской компанией «Росэкспертиза» и некоторыми другими компаниями приняли 
участие в финансировании этого Круглого Стола, а также готовы рассматривать вопрос 
о финансовом участии в деятельности "Клуба Проектного Процесса", поскольку уверены 
в том, что такая совместная работа в Проектного процессе будет полезна для всех 
участников процесса – как для самих проектов, поскольку это повышает их 
эффективность, скорость реализации, снижает риски, так и для обслуживающих 
Проектный процесс банков и компаний. 

 
Скорость выстраивания «проектных команд» из банков и компаний, которые знают 

особенности работы и услуг друг друга, могут доверять друг другу, имеют опыт 
совместной работы с проектами, разумеется будет выше, а результаты – лучше, если 
эти «команды» будут иметь некий организационный центр, единый сервер, базу данных 
проектов, аппарат, который будет проводить предварительную «фильтрацию» проектов, 
снимая с крупных компаний чрезвычайно трудоемкую работу по обработке больших 
объемов заявок для выделения именно тех, которые наибольшим образом подходят 
именно для данного банка или компании. Полагаю, стоит поддержать идею создания на 
базе Клуба некоего «Проектного супермаркета», высказанную Любомудровым Д.В. (Банк 
«Интелфинанс») в статье «Проектный сепаратор» (газета «Россия» от 11-16 мая, и если 
Клуб сумеет настроить свою работу таким образом, чтобы, с одной стороны, направлять 



нам именно те заявки, которые будут соответствовать заданным нами же параметрам, а 
с другой стороны, будет готов взять на себя работу с теми заявками, которые на сегодня 
не являются профильными для нашего Банка, но при этом мы хотели бы сохранить 
хорошие отношения с заявителями, как с потенциальными будущими клиентами, тогда 
Клуб будет нам полезен, и мы будем постоянно работать с ним и с его членами. 

 
Очень важный и интересный вопрос – создание удобной площадки для подготовки 

и согласования синдицированных кредитов для проектов. Это сложная тема, практика 
синдицированного кредитования пока превалирует в международных операциях и не 
получила широкого распространения в России, но это – хорошая тема для Клуба и при 
правильной организации может быть хорошей базой для развития Клуба. 

 
Нужно сделать Клуб местом, где работают «приличные» компании и банки, не 

обманывающие клиентов и имеющие высокую репутацию, поэтому следует подумать о 
правилах приема в члены и вывода из членов Клуба. В мире такие клубы есть и мы 
готовы будем с другими членами Клуба изучить накопленный опыт и применить его для 
достижения наших целей. 
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